

Acúsanlo de entregar a Del Pino

El avión aterrizó por la mañana temprano en un camino solitario de La Habana. Un hombre se quedó dentro del aparato, pero el otro agarró un manajo de llaves y se fue corriendo.

La policía de Fidel Castro comenzó a dispararle al aparato, que se incendió. El piloto, que se encontraba en el interior del avión, resultó quemado y herido y fue fácilmente apresado. El piloto, Rafael Del Pino, estuvo 18 años en prisión, hasta que se ahorcó en 1977.

El martes, el reverendo Manuel Espinosa, de Hialeah, acusó al operador de los viajes de los exiliados a Cuba de haberle entre-

gado a Del Pino a las autoridades cubanas.

La esposa de Del Pino, Delys, también dice que la persona que entregó a su marido a la policía cubana fue Fernando Fuentes, operador de American Airways Charters. La Sra. del Pino asegura que Fuentes fue el que se llevó las llaves del avión y salió corriendo del mismo antes de que la policía abriera fuego contra el aparato.

La American Airways Charters Inc. es la otrora desconocida compañía de ambulancias aéreas que ahora se ocupa del negocio de \$70,000,000 anuales generado por los viajes de los exiliados cubanos. AAC compró el contrato a Havanatur, la firma con

base en Panamá que fue expulsada de Estados Unidos por ser agente del gobierno de Fidel Castro.

Espinosa no presentó documento alguno que respaldara su acusación. Aunque se hicieron repetidas llamadas a la casa y la oficina de Fuentes, éste no pudo ser localizado.

Del Pino, quien fue amigo de Fidel Castro, a quien denunció posteriormente como comunista, fue a Cuba, según se ha informado, para recoger a algunos cubanos anticas-
tristas. Pero la policía de Castro lo estaba esperando y lo arrestó.